## Liebe Mitglieder

Hätte es Christian, unser Vize geschafft an den Stamm zu kommen, wären wir genau 30 Mitglieder gewesen, die sich bei Wienerli mit Brot, Kartoffelsalat und grünen Blättern stärkten, um danach die monströse Sammlung an Oldtimern zu besichtigen. Top gepflegte, restaurierte und blank polierte Autos, Motorräder und anderen Vehikel standen da in Reih und Glied und repräsentierten ein gewaltiges Vermögen an geschichtsträchtigen Fahrzeugen aller Art. Auch Velos mit Allradantrieb und Kardanantrieb fehlten nicht in der Sammlung.

Es freut mich sehr, dass so viele Mitglieder den Weg zu diesem Stamm gefunden haben. Dies sicher nicht, weil der Eintritt auf die Clubkasse genommen wurde.

Nur Einer blieb auf dem Töff vor dem Museum sitzen --- der Aff von Hubi ;-)

Herzliche Grüsse Emil













